

ABSTRAK

Moh. Cholil.2021. *Manajemen Program Kampung Literasi dalam Meningkatkan Budaya Baca Masyarakat di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Cahaya Bunda Pasean Pamekasan*.Skripsi, Program StudiManajemenPendidikan Islam, JurusanTarbiyah, IAIN Madura,Dosen Pembimbing Dr. H. Ali Nurhadi, S.Pd., M.Pd

Kata kunci: Kampung Literasi, Budaya Baca, PKBM Cahaya Bunda

Dalam meningkatkan budaya baca diperlukan manajemen program. Manajemen ialah aktivitas yang menggunakan sumber daya manusia, fasilitas, serta berbagai keterampilan yang ada, atau yang masih bisa digunakan, untuk dilakukan secara hemat waktu dan tenaga dalam mencapai visi suatu organisasi atau sekolah. Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) di Desa Pasean merupakan salah satu lembaga yang menyadarkan masyarakat itu sendiri akan pentingnya membaca dan mengenai program disana untuk merangsang minat baca masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan manajemen program kampung literasi dalam meningkatkan budaya baca masyarakat di PKBM Cahaya Bunda Pasean Pamekasan, serta faktor pendukung dan penghambatnya.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang dilaksanakan di lembaga kampung literasi PKBM Cahaya Bunda Pasean, metode Wawancara, observasi serta dokumentasi digunakan dalam pengambilan data dilapangan. Sedangkan metode analisis yang digunakan deskriptif kualitatif yakni pengumpulan data, penyajian data dan menarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data maka dapat disimpulkan bahwa: **Perencanaan**, berupa: analisis potensi kampung, pemetaan sasaran program, penyediaan sarana dan prasarana, penyusunan organisasi serta tujuan dari kampung literasi. **Pelaksanaan**, berupa: Persiapan, penyusunan jadwal kegiatan literasi selama 12 bulan, sosialisasi, penyediaan bahan pustaka, dan kegiatan literasi. **Evaluasi**, Evaluasi yang dilakukan oleh tim kampung literasi PKBM Cahaya Bunda Pasean, evaluasi yang dilakukan oleh tim yakni bertujuan untuk mengecek perkembangan serta efektivitas pelaksanaan program kampung literasi, bentuk dan layanan program, sarana dan prasarana pendukung kampung literasi PKBM Cahaya Bunda. **Faktor Penghambat** yaitu: kurangnya bahan pustaka, hanya memiliki satu perpustakaan keliling, sumber dan aserta informasi yang disediakan kurang lengkap.

Faktor Pendukung, Bantuan langsung dari pemerintah, semangat dan dukungan masyarakat serta partisipasi aktif dari masyarakat serta perangkat desa untuk sentiasa memajukan dan mengedepankan desa melalui program kampung literasi ini.